

Regierungsrat

Rathaus
Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
so.ch

Eidgenössisches Departement des
Innern (EDI)
Bundesamt für Gesundheit (BAG)
Sektion Transplantation
Schwarzenburgstrasse 157
3003 Bern-Liebefeld

Per E-Mail an:

christa.kaeser@bag.admin.ch +
veronika.moser@bag.admin.ch

20. August 2024

Änderung der Transplantationsverordnung; Vernehmlassung

Sehr geehrte Frau Bundesrätin
Sehr geehrte Damen und Herren

Wir danken Ihnen für die Gelegenheit zur Stellungnahme in obgenannter Angelegenheit und lassen uns gerne wie folgt vernehmen:

Wir unterstützen grundsätzlich die geplante Änderung der Transplantationsverordnung und sehen viele Vorteile, insbesondere in Bezug auf die Erhöhung der Organspendequote und die Verbesserung der Nachsorge und Qualitätssicherung. Gleichzeitig sehen wir Herausforderungen bei der termingerechten Einrichtung des Registers, welches vom Inkrafttreten des Bundesgesetzes über die elektronische Identität abhängig ist. Um in Zukunft einen reibungslosen Zugang zu diesem Register zu gewährleisten, sind wir auf die Unterstützung des Bundes angewiesen. Die Umsetzung soll mit möglichst geringem administrativem Aufwand für die Kantone verbunden sein. Daher ist es entscheidend, dass die Durchführung von Informationskampagnen gut vorbereitet ist, denn nur so kann aus unserer Sicht eine einheitliche Umsetzung für die Bevölkerung in allen Kantonen gewährleistet werden.

IM NAMEN DES REGIERUNGSRATES

sig.
Peter Hodel
Landammann

sig.
Andreas Eng
Staatsschreiber